



Suivi de croissance de l'herbe pour une bonne maîtrise du pâturage

La pluie est à priori annoncée pour cette semaine, malgré tout La mise à l'herbe est perturbée par les conditions séchantes.

Du point de vue des cumuls de températures, le seuil des 250°C est atteint pour toutes les zones du département. Les troupeaux devraient donc être tous dehors au moins pour le déprimage. Ce dernier consiste à faire tourner les troupeaux rapidement sur les parcelles. Il est surtout utilisé pour les exploitations qui possèdent une surface importante à pâturer car il permet de ne pas se faire dépasser par l'herbe.

Concernant la pousse de l'herbe, les mesures de hauteur d'herbe ont débuté sur deux exploitations du département. Dans les Monts du Lyonnais, la quantité d'herbe disponible est de 57,5 Kg de MS par hectare (soit 20Kg de plus que la semaine dernière). Dans la vallée du Gier, les pâturages offrent 44Kg de MS d'herbe disponible.

Yves ALLIGIER (Loire Conseil Elevage)

Pierre VERGIAT (Chambre d'Agriculture de la Loire)

